

新年のごあいさつ

会長 相原 厚志



藤沢税務署長 前田 真宏

明けましておめでとうございます。謹んで新年のご祝詞を申し上げます。

旧年は役員改選の年でありました。新しい役員の顔ぶれの元、多くの会員皆様の支部活動をはじめ、各委員会活動、部会活動などの様々な活動にご理解とご協力、そして何よりも多くのご参加を頂き、厚く御礼申し上げます。お陰様で、コロナ禍で実行できなかった周年事業も75周年として無事に終えることが出来ました。会員の皆様のご協力とご理解に重ねて御礼申し上げます。

県連の中でも多くの会員を擁し、元気で活発な単会として藤沢法人会は評価をいただいております。様々な活動が盛んに行われています。本誌「しおかぜ」をご覧いただき、ご興味のある活動には是非ご参加いただき、多くのお仲間と更なるご交流が深まりますように、ご協力を重ねてお願い申し上げます。

「これから来る人のために」とご挨拶申し上げました。そして、「もっと身近に、今あなたが座っているその場所に、次に座る方が気持ちよく座れるように、気遣いをしましょう」と、会員相互の「思いやり」を大切に、もとと会員相互の絆が深められますようにとも申し上げました。実はその後が有ります。「今、出来ることを本気でやろう」と。勿論、後世に繋ぐ事が大事ですし、そのことに注力することも大切と考えています。私たちの大切な財産である会館の存続もとても大切な事柄ですが、残念ながら経年劣化は避けられず、更新の時期が迫っています。耐震化工事で対応する案もありましたが、他の設備の老朽化、設計上の問題等も有、建て替えの方向性を選択することが見えてきます。今後、皆様のお知恵も頂き、より良い方向性を見出せればと考えていますので、ご意見など頂ければ幸いです。

近年、DX化をはじめとして税制、手続き関係が大きく変化しました。書類や申請、提出方法も大きく変わりました。企業経営に関する税制の様々な手続きは勿論、個人的な申請も学ばなければならない事柄が山積みではあります。皆様の相互のご交流、ご活躍を通じて法人会としての学ぶ場のメリットを最大限に活用して頂き、正しい知識を構築し、企業やお仕事の更なる発展を目指しましょう。そして、そのメリットをお知り合いや関係の方々にもお伝えして頂き、仲間を増やして頂ければなお幸いです。

結びに、インフルエンザや感染性の胃腸炎など相変わらず流行しているようです。企業を存続、維持するためにも、経営者は勿論、働く全ての人々、加えてご家族の健康管理も企業経営には大変重要な事柄です。受託保険会社様からご紹介される人間ドック、健康診断なども最大限利用していただき、健康で笑顔溢れる毎日を送りましょう。

会員の皆様、会員企業の従業員や関係者の皆様の益々のご健勝、ご発展を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて頂きます。



新年あけましておめでとうございます。
令和8年の年頭に当たり、謹んで
ごあいさつ申し上げます。

旧年中は、相原会長をはじめ公益
社団法人藤沢法人会の皆様方には、
税務行政に対しまして深いご理解と
多大なるご協力を賜り、厚く御礼申し
上げます。

貴会の昨年の活動を振り返ります
と、新設・決算等の「各種説明会」、
レディースアカデミーなどの「各種セ

ミナー」、舞の海秀平氏による「税を考える週間の協賛講演会」、
藤沢市民まつりをはじめとする地域主催のイベントでの「税の
広報活動」、管内の小学生を対象とする「税に関する絵はがき
コンクール」、更には「租税教室」の講師として教壇に立って活
躍していただきましたなど、幅広い活動を通じて税知識の普及や納税
意識の高揚に大きく寄与されました。

また、昨年は、昭和25年4月1日の設立から75周年を迎
えた節目の年であり、記念式典を盛大に挙行されるとともに、
80周年、そして100周年へ向けた新たな一歩を踏み出されました。

本年以降も、藤沢市、茅ヶ崎市及び寒川町における公的な役割を担う団体として充実した活動を通じて、税のオピニオンリーダーとして国と社会の繁栄に貢献いただけることを期待申
し上げます。

さて、国税庁では「あらゆる税務手続が税務署に行かずに
できる社会」という将来像を掲げ、税務行政のデジタル化に取
り組んでおります。

一般的な国税に関する相談、国税の納付手続き、申請書や
申告書の提出、納税証明書の交付請求などが、税務署に行くことなく各種手続きが完了できる環境整備をしておりますので
是非ご利用いただきますようお願い申し上げます。

また、「給与所得の源泉徴収票のe-Tax提出」や財務諸
表や勘定科目内訳明細書等の添付書類をe-Taxで送信する
「ALL e-Tax」など、前年に引き続き、ご協力の程、よろしく
お願ひいたします。

結びに当たりまして、藤沢法人会が益々ご発展されますこと
と、会員の皆様にとって令和8年が素晴らしい年になりますこ
とを心より祈念いたしまして、新年のあいさつとさせていただ
きます。

社会貢献活動

令和7年度の社会貢献活動一環として、第1回ごしょみフェスタ、第25回湘南台ファンタジア、第41回寒川町産業まつりに参
加し、一般来場者に「税に関するパンフレット」を配布しました。

また、創立75周年記念式典内で二市一町への寄贈を行いましたが、藤沢市に対する寄贈物品が市内の地元産のお米だったこ
ともあり、収穫を待ってからの寄贈となり、藤沢市役所にて「はるみ」「キヌヒカリ」「てんこもり」の3種(5kgを63袋)の贈
呈式を行いました。



● 10月25日(土)…
第1回ごしょみフェスタ
(御所見公民館)



● 10月26日(日)…
第25回湘南台ファンタジア
(湘南台公園)



● 11月13日(木)…
社会貢献活動贈呈式
(藤沢市役所)



● 11月16日(日)…
第41回寒川町産業まつり
(さむかわ中央公園)